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  今様々なところで、「学校がピンチ」「教員の仕事はブラック」など、教育界があたかも危機を迎えて

いるような見解をしている場面や記事を見ます。私はその度に、心が暗くなるのと同時に、心の中で「い

や、違う！」と叫んでいます。私は、私が新採用教員として赴任した美山中学校時代の子どもたちも、

そして、約３０数年経った今の中藤小学校の子どもたちも、全く変わることなく、子どもたちの心は純

粋だし、素直だし、教育の根幹は決して変わっていないと感じています。つまり、今も昔も「教育は素

晴らしい」と思っていますし、「教員の仕事は豊かで尊い」と自信をもって言えます。教育界はいつの時

代も「ブラックではなく、ブライト(bright…輝いている)」です！と言うより、そうあるべきです！！ 

 しかしです、マスコミや多くの情報誌が、「中学校の部活動が教師の仕事を阻害している」や「保護者

対応が教師を悩ませている」「時間外勤務が膨大」などを筆頭に、あたかも「教師は大変」的な情報を流

したため、「教員離れ」が加速し、悪い風評に拍車をかけていると感じます。でも、私は部活動を通して、

子どもたちと共に汗を流し、共に目指した目標を達成したことで、一生の宝となる感動体験を得られ、

今でも飲み会をする程の強い絆が生まれました。そして、勝負の世界における「勝つ意味、負ける意義」

を学んだり、「努力は報われるときとそうでないときがある」など人生における大事なことを学んだりす

ることができました。また、保護者の方からの時には厳しいお言葉は、すべて私の言動についての正し

いご指摘であり、そのお陰で、教師としての成長ができたと心から感謝しています。 

 今中藤小の校長として１年半程が経ちますが、学校としての課題はたくさんあります。「挨拶の力が弱

い」であったり、「いじめ」などが依然として起きたりしています。本当に残念ですが、私たち教師を含

めた大人が一つひとつ真剣に向かい合うべきです。「いじめは絶対にダメ！」なんです。人の心を傷つけ

たり、人を苦しめたりすること自体を絶対に許してはいけないのです。そこに理由などはありません。 

私たちの仕事「教師」は、まさに「未来を創る仕事」です。未来を明るいもの、輝くものにするには、

トラブルや困難に強い信念をもって立ち向かう勇気と情熱のある教師、外的なことに原因や理由を見い

だすのではなく、自分の精神や健康をしっかりとセルフコントロールしながら、プラス思考で仲間との

和を大事しながら創造と協働できる教師が求められます。ぜひ保護者の方、地域の方のご指導の下、こ

の中藤小学校から「夢多き、輝く未来を望む」教師がたくさん生まれ、この『ありがとうの中藤っ子』

から予測不可能な暗闇が立ち込む今の世の中においても、明るい明日を目指し、心豊かな社会づくりに

貢献してくれる人が増えることを心から切望します。    中藤小学校長 佐藤 勉（Big Ben） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の校内体育大会のテーマは、『絆を深めて一致団結、優勝に向かって突き進め！４色の旗』です。

そこで、各色団結を図るために、ダンスパフォーマンスの練習に一生懸命に取り組んだり、志気を高め

るために「旗づくり」に取り組んだりしています。今児童玄関のところに、一人ひとりが書いた絵や目

標となる言葉が記された各色の旗が掲示されていますが、まさに６年生が主体となって、学校全体を動

かしている姿はとても頼もしいです。ぜひ一人ひとりが輝く校内体育大会になることを期待しています。 



 

 

 

９月１７日（日）４年ぶりに、中藤島地区敬老

会が開催されました。この中藤島地区には、１，

３１０名の敬老者がいらっしゃるそうで、そのう

ち１７２名の方が参加されました。地区をあげて

みんなでお祝いをしました。私は「子どもたちは

『町の宝』だ」と事ある度に話をしますが、今の

世の中の礎を築かれた皆様も、まさに『町の宝』

です。ぜひ、いつまでも健康で、長生きをしてく

ださい。この度は、誠におめでとうございます! 

９月２０日（水）、２１日（木）に、これまでの福井市連合体育大会の代わりとして「スポーツ・フェスタ」

が県陸上競技場（９．９８スタジアム）と県営体育館で行われました。福井市内の全小学６年生の約２，４０

０人が２日間に分かれて、スティックリング、フライングディスク、ボッチャのニュースポーツに取り組みま

した。また、ユティック陸上部監督村田和弥選手の陸上教室も行われ、速く走る方法を詳しく教わりました。

これらのニュースポーツは、年齢や運動能力に関係なく誰でも楽しく参加することができ、参加した子どもた

ちは本当に楽しそうで、観ているこちらまで嬉しい気持ちになりました。運営をしてくださった方に感謝です。 

 

 

 

以前よりお伝えしておりますが、２学期より学校からのすべての通知や案内を紙媒体ではなく、

学校ホームページや連絡エクスチェンジでお伝えしたいと考えています。保護者や地域の皆様に

は、慣れるまでの間ご迷惑やお手数をおかけすることがあるかと思いますが、ＳＤＧs や資源の

節約の観点からもぜひ実行させていただきたいと思います。何卒ご理解ご協力をよろしくお願い

いたします。もし、どうしても紙媒体をご希望の際は、学校（５４－３８２３：教頭 北川）まで

ご連絡ください。各ご家庭に応じた対応をさせていただきますので、ご安心ください。 

 

９月１１日（月）より、「新・清掃場所」

での清掃が始まりました。これまでは、教師

が決めた内容で清掃の反省会を行っていま

したが、今回から班長を中心にして、自分た

ちで話し合ってねらいを定めて、そのねらい

について反省をすることにしました。まさに

子どもたちが主体となった取組であり、とて

も嬉しく感じています。自分たちの生活する

場所を「美しくする心」ぜひ育ててください。 


